

*Carta al editor*

Revista de la Asociación Mexicana de  
**Medicina**  
**Crítica** Y TERAPIA INTENSIVA

Vol. XXVI, Núm. 4 / Oct.-Dic. 2012

p 254

México D.F. 2 de agosto de 2012

**Acad. Dr. Manuel Antonio Díaz de León Ponce**

Director Médico Editorial

Revista de la Asociación Mexicana de Medicina Crítica y Terapia Intensiva

Presente

Estimado Acad. Dr. Díaz de León Ponce:

He leído el Editorial que escribió usted para su publicación en el Vol. XXVII, Núm. 3, año 2012 de la *Revista* de nuestro Colegio.

Agradezco a usted que me haya mencionado y el motivo por lo que se me tomó en cuenta; por ser creador de la primera Unidad de Terapia Intensiva de Adultos con atención continua en México en el «Hospital 20 de Noviembre», hoy conocido como el «Centro Médico Nacional 20 de Noviembre», ISSSTE, el 1º de agosto de 1964, y confirmo lo que usted menciona en dicho Editorial.

Aprovecho por este medio, solicitar a los Miembros del Consejo Mexicano de Medicina Crítica y de la cual también fui fundador, que se me otorgue el Diploma como Miembro Fundador de dicho Consejo.

Envío un saludo afectuoso.

**Dr. Víctor Pureco Reyes**

Jefe de Servicio de la Unidad de Cuidados Intensivos del Centro Médico Nacional «20 de Noviembre», ISSSTE. Socio Fundador Asociado del Consejo Mexicano de Medicina Crítica y Terapia Intensiva, A.C.

www.medigraphic.org.mx